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○このＦＡＸニュースで早速「修繕カンパ」寄せて頂きました！ 

前号のニュースを見て、早速「修繕カンパ」を寄せていただいたのは、印章かりやさん（高

浜支部）。毎月の民商会費と合わせて届けてもらいました。文字通り、カンパ第１号です。

本当にありがとうございました。 

 

本格的な議論をはじめるにあたり、昨日「修繕費用専用」の通帳を作りました。計画から

すると金額も高額になることから、「本会計」とは別途に管理するためです。本会計に振り

込まれた保険金、約 165 万円もこちらの通帳に移動しました。 

 

○入会者を迎えました。長谷川常任理事とＧで訪問・・5/16 

１６日（木）午前、事前に約束した入会対象者の稲垣さんのお店に伺いました。稲垣さん

は、数年前まで刈谷市東栄町で「あかね薬局」を営み、手広く頑張っていたそうです。ここ

に来て、商売の規模を縮小すると同時に、経理も以前の会計事務所から「自分でやって、ち

ょっと民商さんに手助けして欲しい」とのことで、その場で入会されました。共済会にも同

時加入です。 

記帳や申告実務については、早急に打合せの上で個別に相談することとしました。今、自

分で付けている帳簿を拝見しながらの相談です。 

 

お話好きの稲垣さんは、岐阜薬科大学卒で薬剤師の資格をお持ちで、この世界においてご

自分の確固としたポリシーを朗々と聞かせていただきました。文章に起こせない程の専門的

なお話から、病院の下請け化した薬局業界の現状やご自身が体験した病気との闘いなど、知

識と教養の大きさを感じさせました。「病気の話」などについて、講演でも聞きたいなあと

勝手に思いました。 

 

稲垣さんのお店は、刈谷市「半城土」交差点手前。「健康 1 番館 あかね」です。 

 

○労働保険年度更新実務、何とか終了しました・・5/15 

 この時期大きな年度替わりの実務として取り組んできました「労働保険年度更新」が、何

とか無事に終了しました。既定の日時までに、愛知県労働局にデーターを送りました。ご協

力いただいた会員・事業所の皆さん、ありがとうございました。応対が少し遅れた方、ずい

分遅れた方、来年こそ早目の準備に心掛けましょう。ありがとうございました。 

 


